

Rathaus-Poscht

Personelles



Abteilung Bildung

Der Gemeinderat hat Walter Holdener als neuer Rektor der Schule Menzingen gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von Richard G. Hänzi an, welcher im Oktober 2021 in Pension geht. Der Stellenantritt erfolgt auf das Schuljahr 2021/22.

Walter Holdener ist bereits seit dem Schuljahr 2013/14 als Schulleiter der Sekundarstufe I in Menzingen tätig. Im Sommer 2018 wurde er als Schulentwickler gewählt. Walter Holdener ist in Einsiedeln wohnhaft und Vater von zwei Kindern.

Der Gemeinderat ist überzeugt, mit Walter Holdener eine engagierte und kompetente Person gewonnen zu haben und freut sich auf eine angenehme Zusammenarbeit.

Abteilung Bau

Joël Wollenmann konnte als neuer Projektleiter der Abteilung Bau engagiert werden. Er hat seine befristete Stelle im Umfang von 40 % per 1. Juli 2020 angetreten.



Der Gemeinderat heisst Joël Wollenmann im Rathaus herzlich willkommen und freut sich auf eine angenehme Zusammenarbeit.

Menzinger Fahnen

Auf der Einwohnerkontrolle Menzingen können Sie Hissfahnen mit dem Menzinger Wappen (150 cm x 150 cm) zum Preis von Fr. 75.– beziehen, mit dem Ziel, die Beflagung des Dorfes allgemein und speziell bei grösseren Gemeinde- und Vereinsanlässen zu fördern. «Es hed solangs hed!»

Schulhaus Finstersee – Verzögerungen

Bei der Sanierung des Schulhauses Finstersee ist es zu Verzögerungen gekommen. Der Schulbetrieb des Schuljahres 2020/21 startet dadurch im bestehenden Schulhaus.

Weihnachtsmarkt

Die Gemeinde führt am Samstag, 28. November 2020, den 17. Weihnachtsmarkt unter dem Thema «Weihnächtliches und Geschenke» durch. Wie im letzten Jahr werden verschiedene Attraktionen geboten. Die Kommission männigeHell freut sich über zahlreiche Anmeldungen und auf ein vielfältiges Angebot.

Haben Sie Interesse, an diesem Markt selber etwas zu verkaufen? Elisabeth Häberli (elisabeth.haerberli@menzingen.ch) sendet Ihnen auf Anfrage gerne ein Anmeldeformular. Sie finden dieses auch auf unserer Website menzingen.ch unter Freizeit / Kultur.

Anmeldungen nehmen wir bis zum 21. September 2020 entgegen. In Menzingen wohnhafte Personen werden bevorzugt.

Auswärtige Aussteller können mitmachen, wenn noch genügend Stände vorhanden sind. Es wird erwartet, dass die Stände weihnächtlich dekoriert werden.

Fussgängerstreifen Bad Schönbrunn

Die Baudirektion ist bestrebt, die Verkehrssicherheit bei Fussgängerstreifen auf Kantonsstrassen zu verbessern.

In diesem Zusammenhang wird die Aufhebung des Fussgängerstreifens bei der Bushaltestelle Bad Schönbrunn geprüft. Der Gemeinderat spricht sich klar gegen eine Aufhebung aus und hat entsprechend Stellung genommen.

wald-vielfalt.ch – finde alle Waldbewohner

Starten Sie eine Entdeckungstour durch den Ochsenwald und entdecken Sie die Holzfiguren von einheimischen Arten. Das Bundesamt für Umwelt verlost monatlich spannende Preise. Wir wünschen viel Erfolg!